
 

 

 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 28 mai 2024 (n°30) 

Maison des sports d’Olivet 

 

 

Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, 

Bernard Moineau, Marie-Claude Petit, Denis Prud’homme, Pascal Ricois, Éric Sigmund. 

Invités : Loïc Bercegeay, Mehdi Gharzouli, Thomas Renault, 

Excusés : Guillaume Renault, Pierre Revereault, 

Diffusion : participants et excusés + Jacky Brosseau. 

 

En marge de la réunion, Benoît Grosjean remet un tee-shirt « J’aime le vélo » aux participants FFCT à la réunion 

non précédemment dotés, et au service des sports de la mairie d’Orléans. 

 

Validation du compte-rendu de la réunion du 7 mai 2024 

➢ En l’absence de remarques, le compte-rendu de la réunion du comité de pilotage du 7 mai 2024 est approuvé 

et passe au statut de procès-verbal.  
 

 

Maillot de la SFIC 2025 

➢ Le dernier projet de Wear-Design en matière de maillot est validé. Il est demandé qu’un jeu de maillots 

Femme et Homme soit exposé sur un mannequin au village fédéral de Roanne. 
 

 

Convention SFIC/FFCT 

➢ La convention SFIC/FFCT a été signée le 11 mai par la présidente fédérale et le président de la COSFIC, à 

l’occasion de la concentration nationale de l’Ascension à Argenton sur Creuse (36). Martine Cano a regretté 

une nouvelle fois qu’il n’ait pas été signé au préalable une convention entre la COSFIC et la ville d’Orléans. 

Selon les dernières informations reçues, la convention liant la mairie d’Orléans et la COSFIC 2025 ne serait 

élaborée que début 2025.  

➢ La dernière partie de l’avance fédérale (9000€) a été sollicitée auprès du trésorier fédéral.  
 

 

Logistique des bénévoles COSFIC présents à la SFIC 2024 de Roanne 

➢ Un véhicule utilitaire 6m3 sera loué du 18 au 29 juillet 2024 pour transporter l’ensemble du matériel de 

communication (action : Benoît Grosjean). 

➢ Paulo Costa et Benoît Grosjean transporteront le matériel. 

➢ Les autres bénévoles orléanais se déplaceront par leurs propres moyens. 

➢ Il conviendra rapidement d’obtenir les clés du local du stade de La Source afin d’y entreposer à titre 

transitoire les matériels de communication au fur et à mesure de leur mise à notre disposition. 
 

 

 



 

 

Actualité des groupes 

➢ Transverse : 

✓ Visioconférence Assurances reportée. 
✓ Accès au local du stade de La Source retardé par le manque d’assurance du local. 
✓ Réunion carte découverte programmée le 11 juin à 9 heures 30 à Olivet (Benoît Grosjean envoie en 

amont la synthèse des propositions qu’il a reçues sur ce sujet).  
✓ Visite des locaux Arena afin d’examiner la possibilité de basculer Village fédéral et Restauration dans 

ces derniers locaux : Thomas Renault proposera un rendez-vous. 
✓ Demande de présentation de la SFIC 2025 devant l’assemblée des élus communautaires : Thomas 

Renault se charge de trouver un créneau en septembre ou octobre. 
✓ Réunion à Roanne le vendredi 26 juillet des élus locaux et comités de pilotage des COSFIC de Roanne, 

Orléans et Château-Gontier : il n’y aura pas d’élus orléanais. Il est de tradition d’échanger des cadeaux 
autour des produits locaux de chacun : la COSFIC achètera les cadeaux et enverra la factue à la mairie. 

➢ Trésorerie : 

✓ A ce jour, il ne nous reste plus que 470,03€ en caisse. 
✓ Environ 15000€ sont à rentrer en trésorerie d’ici peu de temps (FFCT et mairie d’Orléans). 
✓ Les coûts d’inscription seront les mêmes quelle que soit la pratique : Route, VTT ou Gravel. 

➢ Animations : 

✓ Randonnées pédestres : programme à venir + demander aux clubs FFCT & FFRP des accompagnants. 
✓ Devis demandés pour les excursions.  
✓ Fiesta à vélo : pas de prise en compte par la COSFIC. 
✓ Cyclos découverte : 50 km sur la journée. 

➢ Bénévoles et employés : 

✓ La personne pressentie pour piloter l’affectation des bénévoles a confirmé son engagement. 
➢ Camping fédéral : 

✓ Branchement aux poteaux incendie : malgré une 1ère réponse négative reçue, Thomas Renault va 
contacter le responsable afin d’inverser la décision (possibilité validée par le SDIS Loiret). 

➢ Circuits : 

✓ Confirmation de la mise en œuvre d’une nocturne VTT. Des inscriptions spécifiques seront mises en 
place. 

✓ Faire en sorte d’utiliser de préférence les points d’accueil Route pour les boucles VTT et Gravel. 
➢ Communication : 

✓ Cartes Vélo + cartes touristiques à aller retirer auprès de Tourisme Loiret.  
✓ Rendez-vous avec La Rep et avec France bleu Orléans à confirmer. 
✓ Livret 2024 : dernières corrections en cours. 13000 exemplaires à commander. 

➢ Hébergement : 

✓ Alerte remontée au Conseil régional Centre-Val de Loire concernant le refus des proviseurs de nous 
ouvrir les portes de leurs lycées, et l’accès aux parkings : toujours pas de retour. Thomas Renault se 
propose d’intervenir sur ce point auprès du Conseil régional. 

✓ Des candidatures d’hébergeurs lointains (plus de 25kms du village fédéral) ont été reçues. 
✓ Jeunes : 

✓ Page de présentation dans la brochure : rédigée. 
✓ Partenariat : 

✓ Distribution des affiches A3 de la SFIC 2025 auprès des vélocistes et autres magasins de sport à 
engager. 

✓ En attente du retour de la convention avec le Crédit Mutuel. 
✓ Convention avec Néa Club en cours de rédaction. 
✓ Encart dans la brochure offert à Tourisme Loiret. 

➢ Point d’accueil : 

✓ Convention « points d’accueil » entre COSFIC et villes points d’accueil à établir (Benoît Grosjean) (il est 
convenu dans un 1er temps de ne pas proposer de rétribution aux associations locales participantes). 

✓ Travaux en cours afin d’estimer le nombre de bénévoles et de matériels nécessaires pour les points 
d’accueil. 

✓ Réfléchir aussi à une implantation détaillée sur chaque point d’accueil. 
➢ Sécurité et Environnement : 

✓ Rencontre du SDIS 45 le 22 mai s’étant bien déroulée : pas de blocages particuliers. Le SDIS est en 
attente de connaître dès que possible les parcours afin d’organiser les secours, si nécessaire. 



 

 

 
➢ Sport pour toutes et tous (ex-Handicap) : 

✓ Page de présentation dans la brochure : rédigée (manque photo : à voir avec commission fédérale) 
✓ Il sera proposé à Marie-Amélie Le Fur (présidente du Comité paralympique et sportif français) d’être 

marraine de la SFIC 2025 : reste à faire. 
✓ Voir avec Handisport Loiret comment animer TOUTES les journées pour les cyclotouristes se signalant 

PSH (personnes en situation de handicap) + accès PMR à nos divers locaux : contact pris  
✓ Tandem offert par une visiteuse de la foire d’Orléans récupéré : cela porte à 3 tandems le patrimoine 

départemental en la matière utilisable pendant la SFIC 2025. 
 
 

Absences prévisionnelles des membres du comité de pilotage du 15 juin au 31 août 2024 

➢ Un tableau des absences prévisionnelles des membres du comité de pilotage entre le 15 juin et le 31 août 

2024 sera mis en ligne sous le drive : à compléter par chacun. 

 
 

Points divers 

➢ Un tableau des présences sur le stand SFIC 2025 à Roanne sera mis en ligne sous le drive : à compléter 

par chacun. 

➢ Une visioconférence de débriefing de la SF 2024 est programmée le 6 août à 14 heures. 

➢ Modification de la date du COPIL du mardi 15 octobre avancée au mardi 8 octobre.  

 

 

Fin de la réunion à 17 heures 40 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le mardi 11 juin 2024 à 14 heures à la maison des sports d’Olivet  


